

Sello de calidad para la IGP Ribera del Queiles Vino de la Tierra

• En Navarra, incluye a viñedos de Ablitas, Barillas, Cascante, Monteagudo, Murchante, Tulebras y la parte del término de Tudela al sur del río Ebro

DN
Tudela

La Indicación Geográfica Protegida (IGP) Ribera del Queiles Vino de la Tierra es la última marca de calidad que INTIA ha incluido en su listado de actividades de certificación acreditada. Según

indica este organismo de certificación delegado por el Gobierno de Navarra que se encarga de verificar que se cumplen los pliegos de condiciones que exigen tanto a las Denominaciones de Origen Protegido (DOP) como a las IGP, este nuevo sello de calidad ha sido posible "gracias a

que el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación" ha autorizado a esta sociedad pública navarra "la certificación de este producto de calidad".

Y es que, según indica, la IGP Ribera del Queiles cuenta con la particularidad de que está ubicada en dos comunidades autónomas diferentes, como son Navarra y Aragón, por lo que el citado ministerio ha delegado las actividades de control y certificación a un organismo técnico como INTIA.

Los vinos que se encuentran

calificados bajo esta IGP deben proceder única y exclusivamente de viñedos de la zona de producción de los términos municipales de la siguientes localidades de la Comunidad foral: Ablitas, Barillas, Cascante, Monteagudo, Murchante, Tudela (la parte del término municipal al sur del río Ebro) y Tulebras.

En Aragón, las localidades adscritas de la provincia de Zaragoza son Grisel, Lituénigo, Los Fayos, Malón, Novallas, Santa Cruz de Moncayo, Tarazona, Torrellas y Vierlas.

